

100 000ster Skoda Superb der dritten Generation produziert

Skoda hat den 100 000sten Superb der dritten Generation seit Produktionsstart im März 2015 gebaut. Das Jubiläumsfahrzeug lief im Werk in Kvasiny vom Band. Seit Einführung des Modells im Jahr 2001 stellte der tschechische Automobilbauer insgesamt mehr als 850 000 Superb her. Für die Produktion des Flaggschiffs wurden die Fertigungskapazitäten in Kvasiny erweitert und modernisiert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



100 000ster Skoda Superb der dritten Generation produziert.
